



- Communiqué de presse -

Jean-Marc Janaillac est nommé président-directeur général de Veolia Transdev

Paris, le 3 décembre 2012 – Dans le cadre du projet de montée de la Caisse des Dépôts au capital de Veolia Transdev, le conseil d'administration de Veolia Transdev a procédé à la nomination de Jean-Marc Janaillac en tant que président-directeur général de Veolia Transdev. Jean-Marc Janaillac devient également membre du Comité de direction du groupe Caisse des Dépôts, en remplacement de Jérôme Gallot.

Ces nominations interviennent à la suite de la démission d'Antoine Frérot de son poste de président du conseil d'administration de Veolia Transdev et de celle de Jérôme Gallot de sa fonction de directeur général de Veolia Transdev. Antoine Frérot reste administrateur de Veolia Transdev pour le compte de Veolia Environnement, de même qu'Antoine Gosset-Grainville pour le compte de la Caisse des Dépôts.

Le conseil d'administration de Veolia Transdev tient à exprimer ses remerciements à Jérôme Gallot pour le travail accompli à la tête de Veolia Transdev. Jérôme Gallot assurera la fonction de conseiller auprès de Jean-Marc Janaillac, afin de l'accompagner dans sa prise de fonction.

Jean-Marc Janaillac, 59 ans, diplômé d'HEC, titulaire d'une licence en Droit, est ancien élève de l'ENA. Il débute sa carrière en 1980 en tant que directeur de cabinet du Préfet du Finistère, puis du Val d'Oise. Il devient en 1983 chef de cabinet du secrétaire d'Etat au Tourisme. En 1984, il est nommé directeur général du Service français du Tourisme à New York puis en 1987, directeur général du GIE « Maison de la France ». Il rejoint la compagnie aérienne AOM en 1997 en tant que directeur général adjoint en charge des affaires commerciales, puis en tant que directeur général délégué. Il devient en 2000 président-directeur général du Groupe Maeva. En 2002, il est nommé président de l'Office du Tourisme et des Congrès de Paris.

Jean-Marc Janaillac était depuis novembre 2004 directeur général au Développement du groupe RATP et président du directoire de RATP Dev.

Il a été réélu en 2011 vice-président de l'UTP (Union des Transports Publics et ferroviaires).

Nouvelle composition du conseil d'administration de Veolia Transdev

- Jean-Marc Janaillac Président

Administrateurs :

- Anne-Marie Couderc
- Antoine Frérot
- Antoine Gosset-Grainville
- Cyrille du Peloux
- Pierre-François Riolacci
- Caisse des Dépôts Représentée par Sabine Schimel

Groupe Caisse des Dépôts

La Caisse des Dépôts et ses filiales constituent un groupe public, investisseur de long terme au service de l'intérêt général et du développement économique des territoires. Sa mission a été réaffirmée par la loi de modernisation de l'économie du 4 août 2008 : « la Caisse des Dépôts et ses filiales constituent un groupe public au service de l'intérêt général et du développement économique du pays. Ce groupe remplit des missions d'intérêt général en appui des politiques publiques conduites par l'Etat et les collectivités territoriales, et peut exercer des activités concurrentielles. »

Veolia Environnement

Veolia Environnement (Paris Euronext : VIE et NYSE : VE) est le référent mondial des services à l'environnement. Présent sur les cinq continents avec plus de 330 000 salariés le groupe apporte des solutions sur-mesure aux collectivités comme aux industriels dans quatre activités complémentaires : la gestion de l'eau, la gestion des déchets, la gestion énergétique et la gestion des transports de voyageurs. Veolia Environnement a réalisé en 2011 un chiffre d'affaires de 29,6 milliards d'euros(*). www.veolia.com

(*) Hors chiffre d'affaires de VeoliaTransdev en cours de cession

Correspondants:

- Groupe Caisse des Dépôts Alexis Nugues - 01 58 50 40 00 alexis.nugues @caissedesdepots.fr

- Contact analystes et investisseurs institutionnels :

Ronald Wasylec - Tél +33 (0)1 71 75 12 23

Retrouvez les communiqués de presse sur notre site : http://www.finance.veolia.com